

## HABLEMOS CLARO

Es costumbre entre los públicos, y más tratándose de equipos rivales y en Torneos como el nuestro, achacar la culpa de la pérdida de un partido como el del domingo, a la desgracia, a las travesuras del balón que se cuele incomprensiblemente a la red, a los postes de la meta adversaria, etc.

Aunque el pasado domingo hubo algo de ello, siempre se exageran estos factores, por verlos desde un ángulo parcial.

El partido se perdió simplemente porque nuestro contrincante luchó noblemente, con afán y tenacidad, buscando con ansia la victoria, batallando sin cesar, aun en los momentos adversos.

El partido se perdió porque, a pesar de la gran actuación de López y Busquets, de la indiscutible calidad de Morató, existen unos vacíos que dejan las líneas incompletas, faltas de cohesión, La desgraciada actuación del guardameta Galcerán, que nos tiene acostumbrados a tardes magníficas y de cuya rápida reposición no dudamos, fué también una causa decisiva en el desastre.

Mucho se notó la falta de López en la medular, pero hay que tener muy presente que fue alma en el ataque.

El vacío de Casabó y la ausencia de un ariete, del que hemos carecido en todo el Torneo, son, a mi modesto entender, las causas esenciales de la debilidad de nuestro equipo.

Otro factor que nos perjudicó, no solo en el pasado domingo sino en otros encuentros, es que en partidos que parecía se iban resolviendo a nuestro favor (San Celoni, Palamós) o en otros perfectamente remontables (Anglés), el equipo local se hunde incomprensiblemente, con una desesperante sensación de impotencia, fatalismo y falta de codicia.

El Palamós nos demostró co-

mo se puede ganar. En buena lid deportiva debemos felicitarle. Y desear que nuestro once cubra los dos o tres fallos que tenemos, si ello es posible, sin exigir nada a la Directiva, que con celo y sacrificio ha llevado al Guixols a uno de los primeros puestos de la clasificación.

Cubriendo los puntos débiles aludidos y jugando como lo hizo el Palamós en nuestro campo y nosotros en el suyo, no cabe duda que no habrá necesidad de hablar tanto de mala suerte, ni de los postes, largueros u otros fe-tichismos por el estilo.

Jorge PALAHI

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

**Taberna Casa TONI**

**La Mecnografía Guixolense**

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

### CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Celoni :	25	14	7	4	70	45	35
Guixols :	25	14	4	7	72	43	32
Blanes :	25	12	7	6	52	38	31
Pueb. Seco :	25	14	1	10	56	50	29
Palamós :	25	10	7	8	47	45	27
Mollet :	25	11	5	9	54	51	27
Iberia :	25	11	4	10	51	43	26
Anglés :	25	10	5	10	51	46	25
Gavá :	25	9	7	9	47	46	25
San Sadurní :	25	10	4	11	42	77	24
Argentona :	25	8	6	11	63	60	22
Samboyano :	25	10	1	14	61	61	21
Gracia :	25	5	4	16	39	67	14
Fuerte Pio :	25	4	4	17	41	75	12

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para Barcelona

**Simón ARARÁ**

ESPARTERIA  
Y MUEBLES

**Hotel MARINA**  
BAR

**Bar el Dorado**

**O. CASELLAS**

PINTURA - DECORACION

## Pontense, 3-Guixols, 2

Después de dos jornadas de descanso obligado por el mal tiempo, empezó el pasado domingo el Torneo de Primavera.

El campo del Pontense registraba un lleno completo, ya que el Guixols cuenta allí con muchas simpatías ganadas en el pasado campeonato. El equipo guixolense fué así alineado: Isern, Ferrer - Rigau, Canal - Tauler - Serra - Riera - (en blanco) - Campos - Oliva - Feliu. Aunque el Guixols vióse obligado a salir al campo con solo diez jugadores, éstos no se acobardaron en lo más mínimo, duplicando cada uno su esfuerzo, como lo prueba el resultado que apuntaba el marcador al final del partido.

A favor de viento y sol comienzan dominando los locales, pero pronto se impone el Guixols logrando llevar el juego en medio del terreno e incluso con cierta ventaja. No obstante Hareu, a los 15 m consigue el primer tanto. Campos pasa largo a Riera y driblando a medios y defensas logra el empate a los 3 m. Mas tarde, es el ariete gerundense quien logra nueva ventaja para su equipo y a los 4 m Espigol, desde lejos, bate por tercera vez a Isern, a pesar de su magnífica estirada. Y Rafael, tras jugada personal en la que logra sortear el acoso de la zaga, logra para los guixolenses el segundo y último tanto de la tarde.

El segundo tiempo fué casi de constante dominio por parte de los forasteros, aun cuando Canal y más tarde Ferrer, tuvieron que resolver dos situaciones muy peligrosas.

En el transcurso de esta etapa, Tauler, que hizo muy buen partido, ocupó el eje del ataque, pasando Campos a la media, por lo que el equipo logró mayor efectividad que obligó al adversario a mantenerse en cerrada defensa.

A. F.

NOVEDADES

**G R A U**

Rutilla, 19  
Teléfono 226

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

**Agua de MALAVELLA**

Representante: SEBASTIAN MESTRES